
                             令和 3年 4月 9日 第 79号 

回覧  地域再生 協議会だより  

   百合が丘 2‐29‐6（老人憩いの家）59‐9356（火・金午前）isshiki-saisei@grace.ocn.ne.jp 

楽しく、活動しませんか‼ 

――３部会長からメッセージ 

 令和 3 年度がスタートし、「コロナ以後」の活動再開が徐々に見え始めています。地域

を、参加者を、元気にする地域交流、音楽活動、散策路部会のリーダー（部会長）が、

「一緒に楽しく、活動しませんか」と呼びかけています。 

何を、どうやっているのか――一度、のぞいてみませんか。 

 

音楽活動部会 三浦憲門 「やまゆり」、今年も３曲に挑戦 

昨年度のやまゆり合唱団は活動できない日々が続きましたが、団員はコロナ後に向

け元気に待機しています。今年度は桑田葉子さんらの指導の下、「フニクリ フニクラ」、

「少年時代」、「ジュピター」に挑戦します。練習の本格再開に備え、自宅でも練習でき

るようパート別の音源を作成し、オンライン配信や CD 配布などの準備に入っていま

す。町内はもちろん、県内でもユニークな存在の地域合唱団を目指して活動していきま

す。新団員、部会員を随時募っています。ぜひ、仲間にお入りください。 

 「生涯学習」をプランニング 地域交流部会 山本正博  

地域交流部会の中心事業のひとつに、生涯学習連続講座「もっと知ろう 一色二

宮」の開催があります。自分たちが住む地域や文化についての知識、教養を深め、お

互いが高め合う生涯学習の場を用意しようというものです。コロナ禍による休止以前

は、年間 20 回強の講座・講演会を開き、多くの来場者を集めてきました。一色小学校

内に設けた「地域こうりゅうルーム」を拠点にしています。生涯学習の場を一層拡充す

るため、講座・交流イベントの企画、運営に関心のある方の参加をお願いします。 

散策路部会 古矢俊雄  「里山ウオーク」を楽しもう 
東西を小高い山に挟まれた二宮町の北部には、新旧の住宅地が広がり、果樹畑

とともに今なお里山の風情が色濃く残っています。散策路部会はこの地域の魅力

をもっと多くの人に知ってもらいたく、散策コース・道標の整備や「里山散策路

マップ」の作成などに取り組んできました。現在は「散策路」から「散策」に重

点を移し、ウォーキングイベントの開催、ボランティアガイドの養成、新たな地

域の魅力づくりなどに取り組んでいます。コロナ禍で人混みに出るのを逡巡され

ている方は、ぜひ当部会への参加をご検討ください。屋外で一緒に自然を楽しみましょう！ 

連絡・問合せは 事務局 59‐9356（火・金午前）isshiki-saisei@grace.ocn.ne.jp 
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にのみや地域情報（にのっち）のメニュー再編 

           ――スマホの「一色地域応援隊」を見てください 
一昨年秋からサービスを始めたにのみや地域情報サイト（にのっち）の提供メニューを手直すこ

とになった。協議会と湘南二宮 ITクラブ（片岡健二理事長）が連携して提供中のサービスで、中心

に据える各団体のイベントや活動を紹介、発信するページをコンパクトにするほか、地域の話題を

写真入りで紹介する「まちかどブログ」は中止する。「まちかどブログ」に掲載してきた話題ものは今

後、フェイスブックの「一色小学校区地域応援隊」ページに誘導していく。 

 

収容情報の中心に据える町内のイベントや催事はコロナ感染の広がり以

降、中止や延期が相次ぎ、にのっちの当初構想は大きく狂っている。昨春か

らは町の広報掲示板に貼られるもののほとんどを掲載する態勢に移行して

いるが、アクセス数は期待していたほど伸びていない。町内の活動団体に呼

びかけたホームページの開設もごく少数の利用にとどまる。ただ、イベントや

催事についてはコロナ対策の進展とともに復活してくると見ており、この部分 FB の「応援隊」コード 

を中心にもっと見やすく、利用しやすい内容にする方向で準備している。 

 

なお、FB の「一色小学校区地域応援隊」は登録メンバーが 120 名に達しており、毎月じわじわ

と増えている。それぞれのサービスを使ってみてください。 

＜ここからアクセス！＞ 

Google、Yahoo から スマホ、タブレットから パソコンから 

 
にのみや地域情報 → 

地域再生協議会 

にのみや地域情報 

https://nino-community-info.com 

地域再生協議会 

https://saisei.nino-community-info.com 

GWの山野草観察会見送りへ 
 友情の山部会、散策路部会がそれぞれ GW 前後に計画していた山野草の観察会は、コロナ感

染対応の見通し難から開催を見送る。一昨年は 4 月末から 5 月初めにかけて一色小友情の山、

一色の里山を舞台にキンランなどの山野草、みかんの花など観察する目的で多くの人が集まって

いた。両部会とも新年度の一番手行事と位置付けていたが、一般に呼びかけるのはまだ早い、と

判断した。 

       「お試し移住」番組のアクセス 2,000超 
フェイスブックの大磯二宮なかよし TV からの声がかりで収録した、空き家対策部会の「お試し移

住事業紹介」が１５分番組になって放映中。放映開始からほぼ 1 週間でアクセス数が 2,000 件を

突破した。シンプルな内容のトーク番組であり、取り組みに対する関心につながればとの思いで協

力した。FB で「大磯二宮なかよしテレビ」を検索するか、下の https をたたけばつながる。 

            https://fb.watch/4vF9ACA_kI/ 

にのみや地域情報 
（にのっち）   
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